



Emir était un très gentil chat de 4/5 ans, trouvé sur un domaine où il s'était réfugié auprès d'autres congénères nourris quotidiennement.

Emir était un de ces nombreux « objets » dont on se débarrasse dès que l'on s'est lassé de ce nouveau jouet.

Récupéré par le nourrisseur, Emir a été stérilisé et le test FIV s'est malheureusement révélé positif. De plus, Emir était noir ! Et l'on sait combien les chats noirs ont mauvaise réputation : les superstitions et les croyances anciennes ont encore de bonnes racines à l'heure d'Internet !

Pour toutes ces raisons, Emir ayant très peu de chances de trouver une vraie famille, est resté dans sa famille d'accueil.

Malheureusement, un calcivirus important a nécessité un traitement lourd qu'Emir n'a pas supporté. Anesthésié pour une extraction dentaire, il s'est éteint suite à une trombo-embolie le 19 novembre 2011.